

Fecha: 20-09-2024

Medio: La Estrella de Iquique La Estrella de Iquique Supl.:

Noticia general Título: Trabajadores de la salud primaria anuncian paro nacional desde el martes

Trabajadores de la salud primaria anuncian paro nacional desde el martes

La Confederación Nacional de Funcionarios de la Salud Municipalizada (Confusam) anunció la realización de un paro nacional que comenzará el próximo martes 24 de septiembre v que se extenderá hasta el jueves de esa semana.

"La reforma de salud

se hace con los y las trabajadoras, y hasta el día de hoy no vemos que el Ministerio de Salud ni el Gobierno, se haya acercado a trabajar en alguna propuesta", contó Gabriela Flores, presidenta de la Confusam.

Desde esta organización denuncian que ninguna de las solicitudes que se hicieron en su momento han sido correctamente atendidas, como lo son las agresiones físicas sufridas por el gremio y a la falta de seguridad en los recintos de salud. A eso se agrega la demora en el pago del incentivo al retiro y el mal

funcionamiento de las plataformas tecnológicas, sobre todo en la atención primaria. Junto a eso, se quejan de la promesa inclumplida de que se iba a tomar en consideración la opinión de los trabajadores tanto para el proceso de universalización de la salud como

Pág.: 8 Cm2: 163,9

de la esperada reforma.

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

"Los llamo a prepararse para este paro. Queremos respuestas, no migajas ni nuevos plazos. Ojalá el Gobierno entienda que a la primera línea hay que protegerla, no como lo ha hecho hasta ahora", complementó Flores, quien dijo que "este paro lo hacemos en conjunto con los usuarios y usuarias de la Salud Primaria, quienes merecen de una reforma de calidad y no migajas".

9.500

28.500

No Definida

Y como siempre ocurre en este tipo de paralizaciones, desde la Confusam aseguraron que se mantendrán turnos éticos que estarán relacionados con la entrega de leche, medicamentos y algunos casos graves con los que puedan llegar los pacientes.